

再チャレンジ



古代米 稲刈り

里山の畔に彼岸花が咲き誇る

9月27日(日) 守谷高校生9名が向かったのは“稲刈り Revenge・match!”

…と、勇ましいことを言うようですが、

本音は「楽しかったので また行きたい!」というリピーター勢です。



前回は揃いも揃ってズブの素人13名、2時間の作業中も「働いて」いるというより「もがいて」いる感じでしたが、今回は自分から仕事を探して取り組んでいます。

自分用の長靴を買いました。

前回よりは手早くできるかなと思い楽しみだった。



連携プレイも板についてきました。

稲の束を藁で結んだとき、前回よりもうまくなっていた。

実際手際もよくなって仕事も早めに片付けました。

休憩中に聞くお話が
楽しみの一つなのです。

**咲いている花や自然について話してくれ、
とても勉強になった。**

白く煙っているのは虫よけのための燻^{くん}
煙を浴びました。キモチイイ。

一連の作業を通して行ったことで農作業の大変さや苦勞が身に染みた。

オプション ECO ツアーでは里山で秋の七草を教えていただきました。
私たちがこういう自然の中で生きる生き物なのですね。
みのりの秋に気持ちのいい汗を流しました。
いばらき森林クラブの皆さんありがとうございました。

